

◆入学式式辞◆

新入生の皆さん、私も皆さんと同じように、今日の入学式を楽しみにしていました。今日から、皆さんは北部小学校の一年生です。

それではここで、三つの文字についてのお話をします。

最初の文字は、これです。「あ」の文字を提示) 何と読むか分かりますか？

そうです。これは、皆さんが住んでいる三つの地域の一つ 栗野の「あ」です。

二つ目は これです。「さ」の文字を提示) 何と読むかわかりますか？

そうです。これは、皆さんが住んでいる三つの地域の二つ目 佐津間の「さ」です。

そして、最後は、これです。「か」の文字を提示) 何と読むかわかりますか？

そうです。三つ目の 軽井沢の「か」です。

北部小学校では、この三つの文字を大切にしています。「あ」は、明るい子の「あ」、「さ」は、さわやかな子の「さ」、そして、「か」はかしこい子の「か」でもあります。

北部小の、明るく元気で、やさしくて、そして、勉強をがんばる子を「あさかつ子」といいます。

今日から皆さんも、「あさかつ子」の仲間入りです。今日の入学式には参加していませんが、お兄さんお姉さん達が皆さんの入学を今か今かと待っていました。これからは、幼稚園や保育園とは少し違った学校での生活を送ることになります。楽しみにしててください。上級生のお兄さんやお姉さん達も、きっと優しく色々なことを教えてくれると思います。心配なことがあるかもしれませんが、先生方が丁寧に教えてくださいますから、安心してください。

さて、保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございませす。お子様の晴れの姿に、感慨もひとしおのことと存じます。

64名の新入生を迎え、全校児童351名で、令和3年度をスタートします。長い歴史の積み重ねで培われた、温かな校風を最大限に生かし、保護者やご家族の皆様の、そして地域の宝物である子供たちに、未来を生き抜く力をしっかり身に付けることができますよう、教職員一同、心ひとつに、全力で教育活動に取り組んでまいります。

結びになりますが、子供たちの安全・安心を確保し、子供たちの豊かな心を培うためには、保護者およびご家族、地域、そして、関係機関の皆様の お力添えが何よりも大切になります。北部小学校のすべての子供たちのために、それぞれのお立場からご協力いただきますよう、改めてお願い申し上げます、式辞といたします。

令和3年 4月9日

鎌ヶ谷市立北部小学校 校長 羽場 秀樹